酒井根西小学校PTA

第6回 運営委員会報告

【会 長 挨 拶】

元旦の能登半島地震には本当に驚かされました。保護者の皆様のなかには、ご実家やご親戚、ご友人の方が被災されたということもあろうかと思います。心よりお見舞い申し上げます。

わたしたちの住む関東も大規模地震が予測されていますね。学校は子どもたちに心の備えを忘れさせないため、定期的に避難訓練を実施してくださっています。教室から校庭への避難は頭で考えなくとも体が動くようにと繰り返し訓練していますが、登下校中となるとどうでしょう。ブロック塀の倒壊、電線が断線するなど初めての経験が襲ってきます。ご家庭でもぜひ、お子様と一緒に危険箇所を想定しながら、通学路を一緒に歩いてみてはいかがでしょうか?

常日頃から地域と繋がり、隣人同士、そして保護者同士で助け合えるよう引き続き交流を続けていきたいですね。本年もPTAへのご理解・ご協力をお願い申し上げます。

【校 長 挨 拶】

新春のご挨拶を申し上げます。

この度、元旦と 2 日と発生した地震及び航空機事故に際し、被害に遭われた方々に深くお悔み申し上げます。これを機に一層の防災対策と安全確保に注力して参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、2学期終業式において子どもたちにも話していますが、この3学期は、次のステップの準備期間。 これまでを振り返って、まずは、自分の良いところを考え、それをより良くすることが大事。できなかった こと、やれなかったことなどの反省点は、「次、どうしようか」と考える。すぐに改善できなくても、まず自 覚することが大事だとお話しています。

また、クラスの仲間と過ごす時間もあとわずか、お世話になった先輩方は卒業です。6年生のためにと、「ありがとうの会」に向けた取り組みも始まっているところです。人への思い、お互いを思い合っての活動が増えていくこの時期こそ、自分に感謝、仲間に感謝の気持ちが大切であることを体感する機会として活かしていきたいと考えております。

12月に保護者の皆様にお願いしました「学校評価アンケート」へのご協力,ありがとうございました。 集計を行い,寄せられたご意見,励ましのお言葉等を糧に,次年度の学校運営に活かしていこうと考えております。この結果等に関してのまとめは3月初旬にはお伝えいたします。今月もよろしくお願いいたします。

【各学年及び各部報告】

学級委員長会

12/14 第2回推薦委員会

12/14~22 推薦者へ連絡、メンバー間での状況報告

広報部

12月中旬~ 各自、紙面作業中

校外生活部

1/11 移動交番

【本部報告】

12/14 第2回推薦委員会

【運営委員会の内容】

第6回運営委員会(1月11日)では下記のことを話し合いました

- 係決めについて
- ・新入生保護者説明会について
- 総会について
- ・議事録作成について
- ・運営委員会報告について
- ・西小フェスタの会計について
- スクールガードさんへのお礼の品について
- ・広報のSDカード購入を検討

【おしらせ】

 $\cdot 2/3$ (土) $13:30\sim$ (受付 $13:00\sim$)

「ミュージックフェスタ2024」がさわやか県民プラザで開催されます。

市内小中学校のPTA会員の方の日頃から音楽活動をされておられる5グループが出演します。ぜひお誘い合わせのうえご参加ください。

※後日スクリレでご案内を掲載します。

・3月上旬に体育館のワックスがけを行います。

詳しい日程が決まりましたらボランティアを募集しますので、お時間がある方はご協力をお願いします。

- ・2/1(木)「命の授業」を開催します。詳しくは後日学校よりお知らせいたします。
- ・副会長の増山さんが転校により会員ではなくなったため、副会長を退任となりました。 会則により、「任期途中で欠員の生じた場合は、運営委員会で選出補充する」とあるため、4年1組の 西村さんが副会長に着任することになりました。